タセン - 向 け

一膨空調機

0 S • H 98 F

している。一方、中小規模 ー用空調機」を数多く納入

のデータセンターや改修案|調機のニーズが高まってい|があり、適切な湿度の維持

ほど、高顕熱型直膨空調機 社長・武田昇三氏)はこの

新晃工業(大阪市北区、

を開発した。

同社は大規模データセン

| 件においては、ヒートポン | るものの、蒸発温度が低い プ型のデータセンター用空一ため除湿してしまうケース

れた「冷水型データセンタ ター向けに、省エネ性に優

高顕熱型直膨空調機

あった。 顕熱式直膨空調機」の開発 応するために、同社では「高 ユーザーニーズに適切に対 が困難であるという問題が をすすめてきた。 蒸発温度を高くすること とうした課題を解決し、 ス化、送風機動力などの省 ーツの配置によって階高を 合わせ、および合理的なパ 高い精度で、最適な温湿度 低くできるなどの省スペー ファンとDCモータを組み 管理を行うことができる。 さらに、壁吹出型、プラグ

いう高顕熱比対応が可能と ・マイナス一・〇度Cという一=冷却性能二十四きつ 関わらず、吹出温度プラス なり、また、直膨空調機にも によりSHF―〇・九八と 九Pa、室外機(十馬力) エネルギー化を実現した。 機器の外観=室内機・風

国が室内機団が室外機